



3 Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama

3-4 Proses Pendaftaran Pindah Sekolah (Jmasuk Dipertengahan)

Apabila ingin pindah sekolah SD dan SMP negeri, proses pindahannya melalui kantor kelurahan setempat. Setelah itu, ditentukan hari datangnya dan bersekolahlah ke sekolah yang telah ditentukan. Pemasukkan sekolah atau kelasnya menurut usia anak tersebut, dan bila dalam keadaan kurangnya kecakapan berbahasa Jepang dapat juga belajar bahasa Jepang di kelas bawah, ketika ada kekhawatiran silahkan konsultasikanlah dan hubungi pihak kantor kelurahan bagian Lembaga Departemen Pendidikan.

Dan juga, apabila menginginkan untuk masuk ke sekolah Internasional negeri atau swasta, silahkan datang langsung ke sekolah tersebut.

3-5 Dikehidupan Sekolah (Apabila Anak Tidak Dapat Berbahasa Jepang)

Pada pengajarannya menggunakan bahasa Jepang. Di sana, banyak SD dan SMP yang membimbing pengajaran bahasa Jepang untuk anak yang kurang berbahasa Jepang. Agar dapat anak segera dapat beradaptasi dengan lingkungan sekolah yang berbahasa Jepang, menyelenggarakan pelaksanaan bantuan penasehat mengenai bantuan pengajaran bahasa Jepang dan tentang kehidupan sekolah, dan untuk itu apabila ada rasa kekhawatiran segeralah berkonsultasi kepada guru di sekolah.

3-6 Dikehidupan Sekolah (Kegiatannya)

Di sekolah terdapat bermacam kegiatan sekolah. Akan ada pemberitahuan sebelumnya mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan di sekolah. Untuk segera dapat beradaptasi dengan lingkungan sekolah Jepang marilah mengikuti kegiatan di sekolah. Kegiatan sekolah akan dijelaskan seperti berikut.

*Festifal Olahraga (*Undokai*) :

Kegiatan beramah tamah lewat kegiatan olahraga yang dilaksanakan pada musim semi atau musim gugur pada hari libur. Tujuannya untuk keluarga dan anak.

*Piknik (*enshoku*) :

Perjalanan pendek yang di tangani oleh guru yang dilaksanakan dengan cara pulang pergi dalam sehari.

*Darma wisata (*syugaku ryoko*) :

Di utamakan untuk kelas yang tinggi, semua anak murid berwisata dengan menginap.